

産業廃棄物処理業経営塾を受講して

私が入塾して一番期待したことは、各分野のエキスパートから多くのことを学び、1日でも早く実務に取り入れ、さらには今後の経営に活かしていける、そんな講義に参画できる、絶好の機会であると思い入塾しました。

受講してみて感じた感想は、通常開催されている講習会は参加人数も多く、また質問する時間も短いため、なかなか自ら参画していける形ではない反面、当塾では受講人数が一定していて質問しやすいという、受講者参画型の環境の中で勉強できた点です。

また一期より二期、二期よりも三期になるに従って受講者の改善要望を聞き入れてもらい、講義内容がグレードアップされている点は大変嬉しく感じております。「やらされ」意識がなくなり、受講者が要望事項を出し、それが継続的に改善されていく。そんな受講者参画型の塾であれば、有意義な時間となり、より多くの優良処理業者が育成されていく場となるのではないかと期待しております。

高俊興業株式会社 常務取締役 高橋 潤

弊社は17年4月に廃棄物処理事業者様向けのファイナンスを業務とする環境ファイナンス部を創設いたしました。営業活動をするにあたり、業界知識の習得やネットワーク作りに悩んでいた折、この「経営塾」を知り、参加させていただきました。

リース会社からの参加ということで、受け入れていただけるかどうか心配でしたが、塾生の皆様の真剣な取り組み姿勢にも触発され、大変有意義な時間を過ごすことができました。

業界屈指の講師陣による興味深い講義や施設見学会により廃棄物処理に関する知識が習得でき、また合宿や懇親会において塾生の皆様との良いコミュニケーションがとれたことは私の貴重な財産になったと思います。塾生の皆様とは卒業後も仲良くしていただいております。微力ではありますが、ファイナンスを通じて業界発展のために貢献していきたいと考えています。皆様、ありがとうございました。

ダイヤモンドリース株式会社 環境ファイナンス部 次長 瀬間淑匡

「産業廃棄物処理業経営塾」の魅力は大きく二つあります。一つは産業廃棄物処理の各分野の最前線で活躍されている講師の方々の貴重な知識・体験・最新情報を伝授していただけることです。もう一つは、二期生として参加した塾生はもとより、講師の方々とのご縁をいただけたことが非常に大きな魅力であり、貴重な財産を頂いたと感じています。

産業廃棄物の処理・資源化事業の経営をターゲットとしたカリキュラムで構成されているのは「産業廃棄物処理業経営塾」が唯一ではないかと思います。

今後とも業界内に卒塾生をどんどん増やしていただき、講師・塾生・卒塾生等々を含めた交流の場を数多く作っていただきたいと期待しております。

株式会社プランテック 取締役営業本部長 勝井基明